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Итак, 1 и 13 октября в 
системе политической уче
бы и экономического об
разования трудящихся до
мостроительного комби
ната начат новый учеб
ный год. На прошлой не
деле в комбинате прошел 
День пропагандиста, на 
котором перед идеологи
ческим активом ДСК вы
ступили руководители ко
мбината, была выдана ме
тодическая литература, 
розданы книги с материа
лами XXVII съезда КПСС.

Сегодня мы расскажем 
вам о первом занятии в
коллективе
производственно

управления

ческой комплектации.

Красный уголок УПТК 
домостроительного ком
бината переполнен. Свы
ше 80 человек заполнили
все ряды. 1 
нятие, а его

На первое за-

единой для 
обучения —
тая пятилетка
ка коренного перелома в 
социально - экономическом
развитии страны»
ли Собраны сразу четыре 
группы: школа политиче
ской учебы коммунистов и 
комсомольцев, школа эко
номической учебы ИТР и 
две школы экономической 
учебы рабочих УПТК и 
стекольного цеха с заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола.

В дальнейшем 
в этих школах 
пропагандисты

* Решения XXVII съезда КПСС — в жизнь!

ВРЕМЯ ПЕРЕЛОМА
щук, Г. Тюменцева и 
Ю. Исаков, а первое об
щее занятие открыл глав
ный инженер управления 
Н. Кабанов.

В целом это было заня 
тие как занятие, но если 
учитывать, что учебный 
год проходит в год углуб-

ленного изучения матери
алов XXVII съезда КПСС, 
год перестройки, то с этой 
точки зрения занятие бы
ло непростым, оно от 
прошлогодних занятий 
отличалось особой крити
ческой направленностью и 
непривычной конкретно-

стью.
Тон занятия задал про

пагандист Н. Кабанов, он 
целиком построил свое 
выступление на крити
ческом анализе состояния 
дел в управлении. Ис
пользуя общую и мест
ную наглядную агитацию,
оперируя 
показателями

конкретными
на пред- 

глав-

и резервов тоже немало. 
Возьмем качество. С объ
ектов немало поступает 
жалоб на низкое качест
во материалов. Зачем 
ссылаться на поставщи
ков, так ведь и концов не 
найти. Среди многочис
ленных вызовов на объ
екты по жалобам есть 
вина и УПТК, и кто ви
новат, если сами прини
мают с ДОЗа сырье низ
кого качества? Мало, соз
дать собственный ОТК, 
надо на борьбу за качест
во подниматься всем без 
исключения. В УПТК на
блюдаются и перерасход 
материалов, много фор
мального в организации 
социалистического сорев
нования и т. д.

Выступил на занятии и

вполне реальны, если 
каждый будет работать 
творчески, по-новому.

Интересно, что первая 
тема разделена на Два 
занятия: продолжение
разговора состоится 20
октября, причем 
гандисты призвали 
пить на них уже 
телей — рабочих,

пропа- 
высту- 
слуша- 
брига-

диров, мастеров, чтобы не
только определить 
перестройки, но и 
тить конкретные

пути 
наме- 
меро-

приятия.
В первом занятии в 

УПТК приняли участие 
зав. парткабинетом по
литпросвещения Н. Бур
лакова и первый секре-

стоящее пятилетие,техни-

школыпропагандист
экономической учебы ра-

ОЫ-

отдела
Тимо 

сказал: 
безыни- 
задачи,

тема была 
всех форм 
«Двенадца- 

— пятилёт-

ло выслушано строите
лями.бочих, начальник 

комплектации Г. 
щук. И он прямо 
многие мастера 
циативны, а те
которые стоят перед кол
лективом на пятилетку,

тарь Кировского 
КПСС Ю. Кочнев, 
ступление которого 
большим вниманием

Изучают
экономику

Навстречу 30-летию заводастроительства

РК 
вы- 

с 
бы-

ный инженер обрисовал 
действительное, положе
ние дел в коллективе, и 
лозунг, висящий над сце
ной красного уголка 
«Товарищи! ‘Обеспечим 
полную и своевременную 
комплектацию строящих
ся объектов!» .— приоб
рел для многих четкость 
и конкретный смысл.

Показатели управле
ния в общем-то положи
тельные. стабильные, но

В. ВЯТКИН.
На снимках: первое за 

нятие в системе полити
ческой учебы и экономи
ческого образования в 
УПТК.

занятия 
поведут 

Г. Тимо-

* Новости ДСК

ПО ИТОГАМ 3-го КВАРТАЛА
Плановый отдел ДСК 

сообщает: в третьем квар
тале при плане 94,5 ты
сячи кв. метров сдано 
жилья 96,6 тысячи кв. 
метров. Сданы в эксплу
атацию объекты соцкульт
быта: школа в совхозе

«Накоряковский» на 
ученических места и 
ский комбинат на 
мест. Выполнены 
103,3 процента СМР 
ственными силами: 
плане 18,3—18,9 
рублей.

192 
дет- 
320 

на 
соб- 
при 

млн.

ИНФОРМАЦИОННОЕ

Учебный год в системе 
политической учебы и 
экономического образова
ния трудящихся начат и 
в управлении ДСК. В ны 
нешнем учебном году у 
нас сформировано три 
школы, в которых изуча
ются курсы: «Ускорение 
социально - экономическо
го развития страны —

ОРОГИЕ ЗАВОДЧАНЕ! 
23 апреля 1987 го

да мы все отметим 
славный юбилей — 30-ле- 
тие нашего завода.

Завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола был пио
нером кр у пн о па н е л ь н о го 
домостроения на Урале. За 
30 лет из небольшого за
вода по выпуску панелей

ОБРАЩЕНИЕ ВЕТЕРАНОВ

перекрытий мощностью

23 октября в клубе завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола (ул, Бетонщиков, 4) в 18.00 начнет 
работу XVI комсомольская отчетно-выборная 
конференция комбината.

В повестке дня конференции: отчеты комитета 
комсомола и штаба «КП», обсуждение изменений 
в Уставе ВЛКСМ, выборы нового состава коми
тета и штаба «КП», делегатов на XXXI. комсо
мольскую отчетно-выборную .конференцию Ки
ровского района.

Материалы к предстоящей конференции читай
те на 2-й стр. газеты.

* К сведению делегатов
В предстоящий вторник, 21 октября в помещении 

конференц-зала Г лавсредуралстроя в 17 часов начнет 
свою работу XII отчетно-выборная профсоюзная кон
ференция ДСК. В повестке: отчеты, профкома и реви
зионной комиссии, выборы нового состава объединен
ного комитета профсоюза, ревизионной комиссии и де
легатов на XIV отчетно-выборную областную конферен
цию.

стратегическая линия
КПСС» (пропагандист — 
Л. Гороховский, заместн-

190 тыс. кубометров в год 
он вырос в современное 
(И нду с тр на ль н о е предпр ия-

гие по производству дета
лей крупнопанельного и 
соцкультбытовото строи
тельства мощностью до 
600 тыс. кубометров в год.

Приумножая свои, слав
ные традиции, ветераны 
завода обязуются сами и 
призывают всех трудящих-

ся завода — работать в 
предъюбилейный период 
на высоком подъеме, с 
наилучшим качеством и вы
сокой про иза одител ьно- 
стью труда.

Принято на расширенном 
заседании совета ветера
нов завода.

тель А. Волынский,
староста — В. Николаева) 
и две школы по курсу 
«Интенсификация эконо
мики строительного 
комплекса» (пропаганди
сты М. Коротков, В. Голо 
вин, заместители — 
А. Кощеев, Л. Фннадеева,
старосты Л. Подкоры-
това и 3. Мусальникова).

Сформированные шко
лы в этом учебном году 
будут посещать 98 слу
шателей — служащих и 
инженерно - технических 
работников аппарата уп
равления ДСК, а всеми 
формами обучения в кол
лективе охвачено 99 про
центов трудящихся.

Г. ПОТЕРПЕВ, 
зам. секретаря партбюро 

управления ДСК.

* Советский образ жизни

ПИСЬМО ИЗ ЧЕРНОБЫЛЯ
На прошлой неделе в ад

рес руководителей Сверд
ловского им. 60-летия Сою
за ССР домостроительного 
комбината пришло благо
дарственное письмо из 
президиума Украинского 
республиканского совета 
профсоюзов.

В письме говорится:
«Уважаемый Виктор Афа

насьевич Емельянов! Пре
зидиум выражает Вам ис
креннюю благодарность за 
доблестный самоотвержен
ный труд при выполнении 
ответственных заданий ло 
ликвидации последствий 
аварии на Чернобыльской

АЭС и проявленные при 
этом мужество и вер
ность долгу.

Желаем Вам новых свер
шений в труде, большого 
личного счастья и благо
получия».

Благодарственное пись
мо сопровождается за
пиской начальника управ
ления строительства Черно
быльской АЭС В. В. Зем-

шие качества, советские 
люди ликвидируют сейчас 
последствия этой аварии. 
Среди первых в этом не
легком деле работник м-
шего комбината, 
СУ-17 Емельянов 
Афанасьевич.

мастер 
Виктор

Управление стронтельст-
ва ЧАЭС 
находясь 
аварии.

сообщает, что
на 

тов.
В. А. проявил

ликвидации 
Емельянов
политиче ■

скова. Он 
дующее:

«Трудным 
для нашей 
авария на

сообщает сле-

испытанием 
страны стала 

Чернобыльской
АЭС. Проявляя свои луч-

скую зрелость, мужество к 
добросовестное отноше
ние к порученному делу. 
Управление просит довести 
это письмо до трудового 
коллектива, в котором ра
ботает Виктор Афанасье
вич, и поощрить его по 
возвращении на работу».
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* Идут отчеты и выборы

В ногу

Отчетно-выборная кампания в первичных ком
сомольских организациях завершилась. 23 сентября 
состоялась отчетно-выборная конференция в самой 
крупной первичной — у комсомольцев нашего за- 
вода ЖБИ им. Ленинского комсомола.

'* Молодежная страница комитета ВЛКСМ ДСК. Выпуск , № 3 (15)

со временем
Секретарь комитета 

ВЛКСМ завода С. Тема в 
докладе отметила, что 
средн многочисленных 
сфер приложения сил мо
лодежи особое место за
нимает экономика, здесь 
наиболее зримо и кон
кретно проявляются ре
зультаты воспитательной 
работы средн молодого 
поколения.

Комсомольско-молодеж
ные бригады 9 цеха 
(бригадир В. Семенов), в 
цеха (бригадир В. Рож
ков, групкомсорг — 
С. Дндиченко), ЦЗЛ це
ха № 9 (групкомсорг 
Л. Кляшкина), 11 цеха 
(групкомсорг А. Харито
нов) были инициаторами 
починов и все приняли 
участие в смотре-конкур
се КМК в честь XXVII 
съезда КПСС.

Однако в таких основ
ных цехах, как первый н 
четвертый, КМК так и не 
были созданы.

Сегодня комсомолу от
ведена огромная роль и в 
воспитании молодежи, и в 
решении хозяйственных 
вопросов. Но бывает так, 
что зачастую комсорг не 
решается переступить по
рог кабинета начальника 
цеха, а администрация в 
свою очередь вспоминает 
о нем лишь тогда, когда 
требуется подпись комс
орга на праздничном ра
порте, секретарей комсо
мольских организаций не 
привлекают к распределе
нию мест в общежитии и 
в детские комбинаты, 
при решении вопроса о по
ощрении молодых рабо
чих, к рассмотрению мно
гих других вопросов, ко
торые прямо затрагивают 
интересы молодых рабо
чих. Это сказывается на 
авторитете вожаков мо
лодежи.

За отчетный период 
значительно увеличился 
численный состав завод
ской комсомолии, на уче
те состоят 480 человек. 
Всей деятельностью завод
ского комсомола руково
дил комитет ВЛКСМ в со
ставе 15 человек и штаб 
«КП» — 13 человек. Опе
ративно и умело руково
дила общественной 
жизнью общежитий И. Ка
дочникова, хорошие орга
низаторские способности 
показали Сергей Нема- 
цов, Тамара Полевщико- 
ва. Но были и такие, кто 
постоянно пропускал за
седания комитета комсо
мола. Это А. Цыбин, 
А. Харлов, В. Югринов.

Весь отчетный период 
активно действовал завод
ской комсомольско-педа
гогический отряд «Иск
ра» — бывший коман
дир его Г. Поярков, ко
миссар — В. Измоденов. 
Появились новые формы 
работы со школьной ком
сомольской организаци
ей, взяты под контроль 
подростки, состоявшие на 
учете в детской комнате 
Милиции, но следует при
знать, что коренного пе
релома в деятельности 
комсомольской и пионер
ской организаций под 
шефной школы № 82 не 
произошло, здесь еще 

есть над чем поработать.
Сейчас в первичных 

комсомольских организа
циях идет обсуждение 
Устава ВЛКСМ. У коми
тета ВЛКСМ завода по
явился ряд предложений 
по внесению дополнений 
и изменений в него. В 
формулировку главной за
дачи комсомола предла
гается внести фразу из 
Программы КПСС: «Ком
сомол должен настойчиво 
развивать трудовую и об
щественную активность 
юношей и девушек, фор
мировать у них маркси- 
стско - ленинское миро
воззрение, политическую 
и нравственную культу
ру, сознание историче
ской ответственности за 
судьбы социализма и ми
ра».

Необходимо также, по 
мнению комитета ВЛКСМ 
завода, конкретизировать 
указание Программы 
КПСС о повышении ро
ли комсомола, следует 
расширить права первич
ных организаций. Все 
предложения комсомоль
цев нашли отражение в 
постановлении, принятом 
конференцией.

О работе заводского 
штаба «КП» рассказал 
его председатель О. Фе
дотов. Свою работу штаб 
осуществлял по следую
щим направлениям: про
изводственный сектор, 
экономия и бережливость, 
учет и использование ра
бочего времени, глас
ность. Заводской штаб 
направлял работу цехо
вых штабов и постов 
«КП».

Хорошо поставлена ра
бота «прожектористов» в 
цехах №№ 4, 6 и 12. В 
9 цехе нет ни наглядной 
агитации, ии рейдов. Ком
мунисту Г. Нечаеву, ру
ководящему работой 
«КП» этого цеха, объяв
лен строгий выговор. Сла
ба еще работа «Комсо
мольского прожектора» в 
цехах №№ 2 и 1.

Недавно член «КП» за
вода введен в состав за
водской группы народно
го контроля, это приведет 
к более тесному сотруд
ничеству с дозорными. 
Положительной момент в 
работе заводских «про
жектористов» в том, что 
за второе полугодие 1985 
года и первое полугодие 
нынешнего года завод
ской штаб «КП» признан 
победителем в соцсорев
новании средн предприя
тий Кировского района и 
награжден Почетной гра
мотой РК ВЛКСМ.

В постановлении, при
нятом заводской отчетно- 
выборной конференцией, 
содержится ряд серьез
ных задач, направленных 
на мобилизацию молоде
жи на достойную встре
чу 30-летия завода и XX 
съезда ВЛКСМ; иа улуч
шение работы по разви
тию Комсомольске - мо
лодежных бригад, по ор
ганизации здорового и со
циально - активного досу
га.

(Материал подготовлен 
редакцией заводского ра
дио).

П
О-РАЗНОМУ приходят 

на стройку люди: 
кто-то мечтал о .ней 

с детских лет, другой на
шел свое призвание, служа 
з строительных войсках Со
ветской Армии, третьего по
звала романтика, кого-то 
еще привлекла возможность 
побыстрее получить отдель
ное благоустроенное жилье... 
Если судить по такой рас
кладке, Александр Архи
пов, пожалуй, относится к 
последним. Можно сказать, 
что на стройплощадку он 
попал почти случайно. Са
ша вспомнил забавный слу
чай, подтолкнувший его к 
важному решению — сме
не профессии. Дело было в 
обеденный перерыв в од
ной столовой города. За 
столик к нему подсели мо
лодые люди в рабочих 

.спецовках. Невольно при
слушавшись к разговору, 
Саша даже позавидовал им: 
будто вопрос государствен
ной важности решают, го
рячатся жестикулируют, 
про обед забыли. Не удер
жался, спросил — откуда 
они, эти спорщики. Оказа
лось, что в ДСК работают, 
отделочники. Кончился 
обед довольно неожидан
но: Саша вышел из-за сто
ла с твердым желанием 
пойти работать на стройку.

— Я уже потом, с годик 
поработав, понял, что на
шел свое дело. То самое, 
которое не в тягость, хоть 
и нелегкое, когда на рабо
ту смотришь не как на от
бывание повинности, а хо
чется сделать ее более ин
тересной, творческой, что 
ли!.. — рассказал Алек
сандр Архипов. — Я в дет
стве лепить любил, выре
зать что-нибудь, и вот сей
час будто продолжается 
мое детское увлечение, но 
уже в серьезном, «взрос
лом» деле — в отделке 
жилья. Что кафель, что мо
заичные полы — везде ху
дожественный вкус нужен. 
А уж если о коллективе 
нашем говорить, так я его 
ни на какой другой не про
меняю, разве что на год в 
отряд МЖК уйду. Люди у

Комсомольский, оперативный

Порядок - забота общая
В комбинате созданы и комсомольских отрядов 

работают три оперативных уделяют выявлению и пре- 
комсомольских отряда: от- дупреждешпо фактов пьян- 
ряд завода ЖБИ, отряд ства в молодежных обще- 
завода КПД и оператив- житиях комбината.
ный отряд строительных Оперативный комсо- 
управлен1(Й. Более 100 мольский отряд завода 
молодых домостроителей ЖБИ и отряд строитель- 
являются сегодня члена- ных управлений неодно-
мн комсомольских опера
тивных отрядов. Они шеф
ствуют над 98 «трудными» 
подростками, проживаю
щими в микрорайоне «Ком
сомольский*. С прошлого 
года по ходатайству членов 
ОКО 47 подростков снято 
с учета, а 32 занимаются 
в различных кружках и 
секциях.

Совместно с работника
ми инспекции по делам 
несовершенн о л е т и и х, 
ОБХСС и ГАИ проведено 
более 130 рейдов и про
верок, задержано около 
200 нарушителей общест
венного порядка.

Сегодня особое внима
ние члены оперативных

Работе — 
быть на высоте!

нас замечательные!
Действительно, бригада, 

в которой работает плиточ
ник Александр Архипов, не
ординарная. Организована 
она всего месяц назад на 
базе нескольких отделоч
ных коллективов. Трудно
стей на пути ее становле
ния пока хватает, но жела
ние почти сотни людей ра
ботать по-новому помога
ет в решении самых слож
ных технологических и ор
ганизационных вопросов. 
Звено плиточников, кото
рым руководит Андрей За
харов, внесло в комплекс
ную бригаду свои тради
ции: крепкую рабочую дис
циплину и взаимозаменяе
мость, инициативу и твор
чество. Но традиции надо 
поддерживать, и Александр 
вместе с другом Сергеем 
Петровым решили обучить
ся специальности машини
ста агрегата высокого дав
ления, чтобы в случае не
обходимости заменить то
варищей. И сейчас бывает, 
что звенья комплексной 
бригады спорят о том, ко

кратно признавались луч
шими в Кировском райо
не и в городе.

В заключение мне бы 
хотелось отметить актив
ную работу в отряде та
ких комсомольцев, как 
А. Агапов (СУ-20), М. Ли
пни и С. Козлов (завод 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола), Т. Кузнецова 
(СУ-15).

А. ХАРИТОНОВ, 
электросварщик 

цеха № 11 
завода ЖБИ, 

командир сводного 
оперативного 

комсомольского 
отряда комбината. 

му работать с новоявлен
ными машинистами — так 
умело справляются они с 
довольно сложным делом.

Чтобы работа спорилась, 
бригаде нужны новые ме
ханизмы, но увы, большин
ство существующих приспо
соблений рассчитано на 
'промышленное строитель
ство и не учитывает специ
фики жилья. И потому для 
наших рационализаторов 
отделка — это область не
ограниченной инициативы, 
было бы желание изобре
тать! У Саши такое желание 
есть и возникло оно не 
случайно. Иначе просто и 
быть не могло в коллекти
ве, где сама атмосфера на
сыщена духом творчества. 
И пусть еще не все новше
ства, над которыми сообща 
думали Саша Архипов, Сер
гей Петров, Андрей Захе
ров и их товарищи, можно 
внедрить в производство — 
от просчетов никто не за
страхован. Главное, рабо
чие не хотят работать по 
старинке, ищут новые фор
мы организации труда, его 

* Вести из первичных

Активности не тЛеть!
На днях состоялось от- нашей организации, она 

четно-выборное собрание была разбита на три груп- 
комсомольцев управле- пы: в первую вошли 
ния комбината. Работа комсомольцы управления 
за отчетный период была ДСК, групкомсоргом из 
признана удовлетвори- бран С. Кобзев, во вто- 
тельной. Обсуждение но- рую — работники библио- 
вых кандидатур актива теки и спортзала, труп 
проходило бурно, актив- комсорг А. Махнев, в 
но. Учитывая допущен- третью — молодежь 
ные ошибки, новому ком- НИСа, групкомсорг Р. Ха 
сомольскому бюро в соста- типов.
ве А. Зотовой — ответст- Третьим вопросом по- 
венной за культмассовый вестки собрания был при 
сектор, А. Девятова — ем в комсомол. Наша ор- 
производственный сек- ганизация увеличилась на 
тор, Л. Стребковой — одного человека. Едино 
спортивный'сектор, О. Бе- гласным решением соб 
лоус—«КП» и секретарю рания Н. Долгодворова 
комсомольской организа- была принята в члены 
ции управления ДСК пре- ВЛКСМ. Ей дано первое ж 
дложено обратить особое поручение — помогать 
внимание на массовость ответственной за культур- 
комсомольских мероприя- но - массовую работу 
тий. Даже на отчетно-вы- А. Зотовой в организа- 
борное собрание по неува- ции и проведении меро- 
жительной причине не приятий. В. АТАЕВ,

„ секретарьявились 9 комсомольцев. комсомольской
Решением собрания организации

была изменена структура управления ДСК.

технического оснащения, 
а это уже залог близкого 
успеха.

До объединения коллек
тивов в комплексную брига
ду Александр был комсор
гом своего звена. Сейчас 
он с сожалением говорит 
о том, что тогда в недоста
точной мере связывал про
изводственные дела с ком
сомольской работой, кото
рая ограничивалась, в ос
новном, культурно - массо
выми и спортивными меро
приятиями, сбором взносов.

— Производство — это, 
конечно, важно, но и о до
суге забывать нельзя,— до- 
бавляет он. — О спорте, в 
частности. В ДСК мало 
спортивных секций, нет раз
нообразия, а ведь интересы 
у людей разные. Надо так 
спланировать работу спорт
зала, чтобы нашлось место 
и для секционных занятий, 
и для желающих просто по
играть в футбол, волейбол 
и т. п. Пока же мы осве
домлены (и то не все!), ка
кие секции будут работать, 
но никто никогда не спра
шивал — какие виды спор
та нас интересуют, хотя 
это было бы нелишним.

Что ж, будем надеяться, 
что работники спортзала 
ДСК предпримут что-либо 
для более широкого охва
та строителей спортивными 
мероприятиями. Но под ле
жачий камень вода, как из
вестно, не течет, и навер
ное Александру придется 
поднять эти вопросы на со
брании комсомольцев ком
плексной бригады СУ-15. 
Как уже было сказано, кол
лектив этот по-новому ор
ганизовывает свой труд, по
тому и комсомольская ра
бота должна вестись тоже 
по-новому, более активно, 
более творчески. И, зная, 
что ведут ее Александр и 
его товарищи, можно быть * 
уверенным, что работе этой 
быть на высоте!

А. АНДРЕЕВА.
На снимке: плиточник 

Александр Архипов.
Фото В. Калимасова.
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ЦЕХУЯЧЕИСТОГО БЕТОНА-ЧЕТВЕРТЬВЕКА!
Бригада Владимира Витальевича Зуба* 

рева трудится на участке формовки сте
новых панелей цеха № 4. Хотя уже не
сколько лет бригада работает меньшим 
составом, формовщики опережают своих 
коллег и по количеству, и по качеству 
выпускаемой продукции.

На снимке: формовщики бригады 
В. В. Зубарева.

Фото В. Калимасова.

ТРУДОВОЙ СТ АЖ КОЛЛЕКТИВА
17 октября цех ячеи- ва, И. Пинжалин и »ше

стого бетона отмечает гие другие. Большой
свое двадцатипятилетие,, вклад в развитие «ячей- 
В 1961 году .коллектив ки» внес бывший началь- 
его приступил к не лег- ник цеха Б. Авдошин, 
кой задаче — выпуску на- В декабре 1977 года на
ружных стеновых пане- нелям, офактуренным ме
лей из газозолобетоца. По тодом «декор», был при- 

, правде сказать, обратить- своей государственный 
* ся за помощью было не- Знак качества и первая ка

ку да: опыта работы с га- тегория качества пане- 
зозолобетоном почти ни у лям; офактуренным ка
кого не было. Были не- менно-дробленными мате- 
удачн, разочарования. Но риалами. Из года в год 
благодаря упорству экс- цех рос, креп, 
пернментаторов, активной В 1978 году по Алма- 
творческой инициативе Атннскому проекту внед- 
цеха, стеновые панели из ряется линия антикорро- 
ячеистого бетона были зийной защиты. В 1979 
освоены н переведены году проведена уникаль
на серийный выпуск. Если ная реконструкция с вве- 
за первое пятилетие, дением автоклавов. В 
включительно по 1965 1980 году осуществлен 
год, было выпущено 80 переход на выпуск изде- 
тысяч кубометров про- лий новой, 141-й серии и 
дукции, то в настоящее построен первый 72-квар- 
время такое количество тарный дом.
изделий уходит за преде- Впервые в изготовле- 
лы цеха за один год. нии ячеистого бетона в 

Цех помнит и чтит тех, цехе стали выпускать из- 
кто был у истоков его ос- делия с предварительным 
воений. Сейчас это вете- напряженным армирова- 
раны завода Е. Колпащи- нием. Работники подраз- 
кова, К. Феденева, деления совместно с кол- 
11. Кудрявцев, С. Лапте- лективом ученых УПИ

В ЦЕХЕ ячеистого 
бетона я работаю 
почти 20 лет. За 

это время прошло много 
людей, которые приходи
ли в цех и, проработав 
2—3 года, уходили — ведь 
участки распалубки, за
ливки и отделки считают
ся трудоемкими.

Но костяк цеха есть и 
остается всегда в авангар
де всех наших дел. В день 
нашего юбилея — 25-ле
тия цеха № 4 — хотелось 
бы отметить лучших: В. 
Сенчило, Н. Салинову, 
А. Лебедеву, Г, Мельнико

* Рассказывает ветеран

«Живу тобой, четвертый...»В четвертый цех 
ЗАВОДА ЖБИ им. 
Ленинского комсо

мола я пришел 25 лет на
зад. Было мне тогда во
семнадцать. Работал уче
ником электрослесаря и 
учился в вечерней школе. 

Дозировочное отделе
ние управлялось с местных 
пультов, которые находи
лись прямо у весовых до
заторов. Там же приходи
лось работать и операто
рам. Позже были приоб
ретены автоматические 
дозаторы, что позволило 
осуществить дистанцион
ное управление дозирова
нием материалов.

Арматурное отделение 
пришлось перестраивать, 
так как при старой техно- 

* логин пространственный 
каркас по мере его изго
товление удалялся от ме
ста распалубки. Готовый 
каркас оказывался очень 
далеко от того места, где 
он нужен. Поэтому приш
лось арматурный участок 
перевернуть, переставить 
станки в обратной после-

О ТЕХ, КТО ВЕДЕТ
ву, Н. Иванову и Т. Хво- 
рову.

В. Шабунин возглавля
ет отделение распалуб
ки — он начальник сме
ны, а начинал свою трудо
вую биографию в цехе 
стропальщиком. Много лет 
возглавлял он нашу ком
сомольскую организацию, 
которая выходила победи
телем среди .других це
ховых организаций и по
лучала переходящие вым

довательности, ведь гото
вый каркас весит до 90 
кг и транспортировать его 
издалека — непростая за
дача. Антикоррозийная об
мазка готовилась и нано
силась на каркас вручную 
кисточками. Сейчас этот 
процесс механизирован.

Дробильное отделение 
по измельчению извести 
полностью переведено с 
местного управления на 
дистанционное с автома
тической остановкой все
го отделения при неисп
равности одного из узлов 
технологической цепочки.

Работая на заводе, в 
1972 году поступил учить
ся в строительный техни
кум транспортного строи
тельства и в 1975 году за
кончил его без отрыва от 
производства.

За четверть века в це
хе был учеником элект
рослесаря, электрослеса

несколько лет работали 
над этим решением. И 
сейчас выпускаются три 
вида панелей в двухмо
дульном исполнении. Кол
лектив цСха ценит вклад 
в это дело В. Кушнеля, 
кандидата технических 
наук УПИ.

Но, конечно, особая 
гордость коллектива цеха 
ячеистого бетона — это 
«декор», ставший своеоб
разным символом, мар
кой поздраделения. Каки
ми жизнерадостными де
лает отделка этим мето
дом улицы, целые микро
районы нашего города! 
Это отмечают все, кто 
хоть однажды побывал в 
Свердловске. Изделия 
эти сейчас экспонируются 
на ВДНХ, а большая 
группа работников заво
да, в основном 4 цеха, от
мечена дипломами и ме
далями главной выставки 
страны. Это Б. Авдошин, 
Н. Бирючева, В. Пинзут- 
кина, В. Марцинкевич, 
В. Данильченко.

25 лет для цеха — это 
не так уж и мало. Особен

пелы и призы. И сейчас 
он работает с полной от
дачей сил и энергии, с 
огоньком.

В отделении «декор» 
трудятся наши юбиляры 
В. Калашникова и Г. Коб
зева. Это их руки созда
ют такие красивые па
нели.

На каждом участке про
изводства работают люди, 
которые отдали цеху 20 
и более лет своей трудо-

рем по ремонту оборудо
вания, дежурным электро
слесарем, сейчас рабо
таю электромехаником.

Вся моя трудовая био
графия складывалась 
здесь, в 4-М цехе, и его 
заботы стали моими забо
тами. Здесь я вошел в 
дружный рабочий коллек
тив, где и труд, и радо
сти, и победы — общие. 
Многие товарищи, кото
рые трудятся рядом со 
мной, также проработали 
в нашем цехе долгие го
ды, отдавали и отдают 
много сил и энергии для 
решения задач, стоящих 
перед коллективом. Это 
С. Погадаев, В. Клименко, 
X. Хуснутдинов, Н. Куд
рявцев, С. Нурмнева, 
В. Малых, Г. Исупова, 
И. Пасечник и другие. 
Молодым рабочим нужно 
активно включаться в ре
шение задач по выполне

но если учесть, что отдача 
с каждым годом требуется 
все большая, а техниче
ские возможности цеха 
остаются прежними — 
есть у коллектива под
разделения в связи с 
этим свои проблемы. 
Нужна, и причем срочно, 
конвейерная технология. 
Конвейер помог бы цеху 
сбросить тяжкий ручной 
труд, увеличить мощ
ность, дал бы прилив но
вых, свежих сил и воз
можностей. Предпосылки 
для этого накопились 
изрядные. Но пока что 
переход на конвейерную 
технологию — в перспек
тив». Хочется верить, что 
она будет не слишком 
дальней.

Есть у коллектива и 
свои давние традиции. 
Это художественная само
деятельность. Хватает 
здесь'и певцов, и чтецов, 
и танцоров. Ежегодно 
таланты с «ячейки» яв
ляются активными участ
никами традиционного за
водского смотра самодея
тельности. Ееть у них

ЗА СОБОЙ
вой деятельности. В на
чале октября этого года 
ушел на заслуженный от
дых наш коммунист Н. Ка
занцев, наставник моло
дежи, но остался в нашей 
партийной организации.

Хотелось бы также от
метить хорошую работу 
коммунистов Н. Кудряв
цева, члена НК, П. Пазде
рину, которая более деся
ти лет возглавляла проф 
союзную организацию це- 

нию государственного пла
на, решению проблем тех
нического перевооруже
ния производства, продол
жать традиции сплочен
ного коллектива.

А проблем еще много. 
В связи с этим хочу прой
ти по технологической це
почке. Склад цемента. 
Для уменьшения простоев 
вагонов с цементом при 
выгрузке нужно бы иметь 
бункер емкостью в один 
вагон. Тогда можно было 
бы быстро освободить ва
гон из 4 люков сразу, а 
потом перегружать из это
го бункера в банки. Пода
чу материалов (цемент, 
зола, известь) в цех осу
ществлять камерными на
сосами, что позволило бы 
достичь значительной эко
номии электроэнергии. В 
дозировочном отделении 
перевести на программ

даже своя цеховая пес
ня, которую можно услы
шать и в красном уголке 
цеха, и со сцены клуба. 
Сильны и спортивные тра
диции. И цеховая фут
больная команда считает
ся одной из лучших на 
заводе. А с конкурсными 
стенгазетами этого цеха 
вряд ли кто поспорит. Не 
забывают поздравить 
здесь ветерана, уходяще
го на заслуженный от
дых, не обделят внимани
ем и просто именинника, 
выпустив поздравительный 
листок. Забота о людях 
чувствуется во всем.

— В цех я пришел 
год назад, — говорит не
давно назначенный на
чальник этого подразде
ления А. М. Поздняк, — 
но сразу же понял, ка
кой это дружный, спло
ченный коллектив. С та
кими людьми хочется ра
ботать.

С днем рождения, 
«ячейка»!

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радио 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

ха, И. Турсунбаеву, сек
ретаря комсомольской ор
ганизации.

Да, в цехе есть на кого 
опереться в решении лю
бых задач, -поставленных 
перед коллективом. Сего
дня делом первостепенной 
важности коммунисты и 
ветераны цеха считают 
обеспечение не только вы
полнения, но и перевыпол
нения заданий, установ
ленных на 1986 год.

С. НУРМИЕВА, 
секретарь 

парторганизации 
цеха № 4.

ное дозирование материа
лов по строгой программе 
компонентов на кубометр 
бетонной смеси. Срезка и 
уборка излишков бетона 
«горбуши» механизиро
ванным способом. В отде
лении отделки решить за
дачу по герметическому 
уплотнению щелей между 
оконным блоком и стено
вой панелью путем ис
пользования раствора 
или пенообразующих ве
ществ. Я перечислил ос
новные задачи, решение 
которых способствовало 
бы повышению качества 
выпускаемых изделий, ко
ренным образом улучшило 
бы условия труда. Задачи 
и проблемы серьезные. Но 
они разрешимы. Ведь 
главное, мы — коллектив. 
Мы — вместе. Как поется 
в нашей цеховой песне: 
«Мы — ячейка, мы — 
4-й цех!».

Н. ПИНЖАЛИН, 
электромеханик 

цеха №4.

* К началу 

учебного года 

Задачи 
поставлены 
сложные

Начался учебный 
год в системе партий
ной и экономической 
учебы. Накануне заня
тий у директора завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола В. Г. Рож
нова был устроен тра
диционный прием для 
заводских пропаганди
стов. За чашкой чая в 
непринужденной бесе
де собравшиеся обме» 
нялись мнениями, об
судили вопросы орга
низации учебы школ 
политсети, говорили о 
недостатках прошлых 
лет, об особенностях 
нового учебного года.

Директор завода 
В. Г. Рожнов обрисовал 
основные задачи, стоя
щие перед коллекти
вом предприятия, по- 
делнфя своими мысля
ми о роли пропаганди
стов в деле мобилиза
ции коллектива на пе
рестройку производст
ва, познакомил с перс
пективами перевода 
всего предприятия на 
коллективный подряд.

Секретарь партко
ма завода С. С. Кру- 
шинский подчеркнул, 
что В настоящий мо
мент как никогда вы
сока и почетна, но в то 
же вре»1Я и трудна, 
роль пропагандиста. 
Сегодня, когда на мар
ше перестраивается 
экономика страны и 
практически все сферы 
общественной жизни, 
пропагандистам необ
ходимо нацелить слу
шателей на углублен
ное изучение материа
лов XXVII съезда 
КПСС, все формы 
учебы необходимо под
чинить изучению проб
лем ускорения. Поэто
му в организации уче
бы потребуется боль
шая помощь методиче
ского совета. В преж
ние годы методсовет 
ограничивался только 
контролем, проверка
ми занятий. Теперь 
ощущается острая не
обходимость в консуль
тациях для пропаганди
стов, помощи при под
боре и подготовке ма
териала для занятий.

В новом учебном го
ду на заводе будут ра
ботать 34 школы. Ос
новными курсами бу
дут «Интенсификация 
производства» и «Уско
рение социально-эко
номического развития 
страны — стратегиче
ская линия партии».

Решено объединить 
в одном семинаре бес
партийных и комсо
мольцев из числа ин
женерно - технических 
работников заводоуп
равления. В 12 цехе в 
одной школе будут 
учиться комсомольцы и 
беспартийные рабочие. 
Впервые организован* 
учеба для народных 
контролеров.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корреспондент 

заводского радио.
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За город высокой культуры

Архитектура
Свердловска

Предлагаем архитек
турную экскурсию, охва
тывающую период с пер
вой половины XIX века 
до 2000 года. Слава о на
шем городе-труженике, го- 
роде^миллионере привле
кает тысячи туристов.

Но разве мы сами зна
ем все о родном городе? 
Можно сделать много от
крытий, глядя на знако
мые улицы и площади из 
окна экскурсионного ав
тобуса.

Наша история... Мы 
узнаем ее из книг, из рас
сказов учителя, из про
смотренных фильмов. Но 
есть еще одна возмож
ность увидеть прошлое 
родной земли, именно: 
увидеть, потому что речь 
идет о памятниках архи
тектуры, этой своеобраз
ной летописи, застывшей 
в камне, дереве, металле.

Чем же порадует нас 
архитектура Свердловска^ 
одного из старейших го
родов Урала?

Музей архитектуры на
ходится в центре Сверд
ловска, в Историческом 
сквере, на месте, где на
чал выстраиваться наш 
город, белеет несколько 
архитектурных сооруже
ний.

Это памятники про
мышленной архитектуры 
первой половины XIX ве
ка. В них расположен му
зейно-выставочный ком
плекс. При воссоздании 
'памятников целостность 
их архитектуры была со
хранена.

Экспозиция музея ар
хитектуры имеет три раз
дела:

1. История планиров
ки и застройки Екатерин
бурга — Свердловска;

2. Раздел памятников

архитектуры и мемори
альной культуры Урала 
по программе «Каменный 
пояс»;

3. История техники на 
Урале.

Здесь же находится по
стоянная выставка по за
стройке города.

В одном из зданий Ис
торического сквера 
Свердловска работает
выставка по застройке 
города.

Экспозиция залов по
священа генеральному
плану реконструкции го
рода Свердловска до 
двухтысячного года.

Здесь вы познакоми
тесь с фотографиями, 
крупноформатными сним
ками с объемных маке
тов, макетами и други
ми проектными материа
лами по застройке центра 
и отдельных жилых райо
нов, как бы вводящих 
зрителя в будущее Сверд
ловска..

Вас не оставят равно
душными творения зод
чих старого Урала.

В градостроительном 
отношении самый яркий 
период истории развития 
Екатеринбурга — конец 
XVII — начало XIX вв.

Многочисленные па
мятники архитектуры 
Екатеринбурга связаны с 
именами известных 
уральских архитекторов, 
среди которых выделяет
ся один из талантливей
ших воспитанников Пе
тербургской академии ху
дожеств М. П. Малахов. 
Малаховские сооруже
ния, большая часть кото
рых расположена в цент
ре города, составили ос
новной фонд архитектур
ного наследия Свердлов
ска.

* Ваше свободное время

ОТКРЫВАЯ
В октябре спектаклем 

«Последний посетитель» 
В. Дозорцева Свердловский 
государственный ордена 
Трудового Красного Знаме
ни академический театр 
драмы открыл свой 57-й 
сезон.

Сегодня в разговоре о 
прошедших гастролях и о 
планах театра на нынешний 
сезон участвуют народные 
артисты РСФСР В. Шатро
ва, Ю. Васильев, артист 
В. Писарев.

— Завидная у вас, акте
ров, профессия — каждое 
лето ездить в новые горо
да, — сказал мне недавно 
мой знакомый.

— Да, конечно, за 35 лет 
работы в театре я побывал 
во многих городах стра
ны, — начинает разговор 
Ю. Васильев. — Каждый 
новый город — это не толь
ко новые впечатления, это 
прежде всего новый зри
тель, новый экзамен для 
театра и для актера. И нам 
приятно, что в Ярославле 
и Ленинграде театр достой
но выдержал экзамен на 
творческую зрелость.

Сегодня театр драмы пе
реживает сложное время, 
время смены поколений, 
смены руководителей, вре
мя вступления в творческо- 
экономический эксперимент

Пейзаж города не мыс
лится без архитектурного 
ансамбля дворцово-пар
кового комплекса Сверд
ловского Дворца пионе
ров. Он был создан в на
чале XIX века, но до 
сих пор радует своей кра
сотой и гостей города, и 
его жителей.

Творчество М. П. Ма
лахова в Екатеринбур
ге — яркая страница ар
хитектуры. В нашем го
роде немало памятников 
архитектуры эпохи клас
сицизма,

Это первая половина 
XIX века. Одним из са
мых талантливых архи
текторов этого периода 
является М. П. Малахов, 
чьи сооружения украша
ют многие города Урала. 
Наиболее интересные его 
творения сосредоточены в 
нашем городе.

Вы сможете полюбо
ваться на экскурсии до
мом-дачей замечательно
го зодчего, особняком ге
нерала Глинки, зданием 
госпиталя Верх-Исетского 
завода, оценить многие 
другие творения Малахо
ва.

ТЕАТРАЛЬНЫЙ СЕЗОН
и, открывая новый сезон, 
мы понимаем, что имеющи
еся трудности мы должны 
преодолеть.

Говорит В. Писарев:
— Задолго до октября 

началась подготовка к те
атральному сезону — в 
зрительном зале завер
шился капитальный ремонт.

полным ходом идет работа 
всех театральных служб. В 
репетиционном процессе 
находятся сразу три поста
новочных коллектива: засл, 
деятель искусств РСФСР 
режиссер В. Анисимов за
вершает репетиции «Свадь
бы Кречинского», знамени
той комедии А. Сухово-Ко-

Кроме того, на экскур
сии вы в какой-то мере 
научитесь читать «камен
ную кйигу», понимать ху
дожественный образ, за
ключенный в произведе
нии зодчего.

Следующий этап — ар
хитектура 30—50-х годов 
XX века. Тридцатые го
ды /— это решительная и 
коренная реконструкция 
Свердловска.

Город превращается не 
только в крупный индуст
риальный центр, но и в 
очаг современной культу
ры.

В это время нашли во
площение самые передо
вые идеи и тенденции гра
достроительства и' архи
тектуры того времени. 
Стал советской классикой 
жилой комплекс на про
спекте Ленина, организу
ющим элементом которо
го является гостиница 
«Исеть», стадион «Дина
мо» .

В 1972 году город по
лучил градостроительную 
программу на ближайшие 
25 — 30 лет.

Основная ее цель —.

былина, вошедшей в сок
ровищницу мировой дра
матургии. Более 130 лет 
прошло со дня написания 
пьесы, но и сегодня коме
дия великого русского дра
матурга звучит остро и 
современно. Этот спектакль 
и станет первой премьерой 
сезона.

Ждут свердловского зри
теля встречи с новыми ре
жиссерскими именами. 
Приглашенный на постанов
ку московский режиссер 

превратить Свердловск в 
город, максимально удоб- 
нои планировки с совре
менной архитектурой, с 
высоким уровнем благо
устройства.

Каким будет будущее 
города? Об этом вы уз
наете на экскурсии.

Архитектурный облик 
современного села.

Одной из важнейших 
задач нашей партии и го
сударства является посте
пенное преобразование
сельских населенных 
пунктов в благоустроен
ные поселки с хорошими 
жилищными и культурно- 
бытовыми условиями. На 
современном этапе требу
ется также создать усло
вия, при которых сель
ский житель мог бы с 
минимальными трудовы
ми затратами вести лич
ное хозяйство.

Приглашаем вас, 
строители, посетить му
зей архитектуры!

НА СНИМКЕ: в Исто
рическом сквере.

Фото В. Богацкого.

Н. Рябов приступил к рабо
те над пьесой А. Мишари
на «Наци».

Дипломник Ленинград
ского государственного ин
ститута театра, музыки и 
кино В. Диканский работает 
над спектаклем по расска
зам лауреата Ленинской и 
Г осу дарственной премий 
СССР В. Шукшина.. К ново
му году будет завершена 
работа над пьесой В. Розо
ва «У моря». Большие на
дежды коллектива театра 

'связаны с участием в экс
перименте. Творческих 
планов много, и постараем
ся их осуществить.

В. Шатрова:
— Начиная сезон, мы 

думаем о новых, интерес
ных формах работы с кол
лективами, с которыми нас 
многие годы связывает 
дружба и сотрудничество. 
Со Свердловским ордена 
Красного Знамени инстру
ментальным заводом, с ма
шиностроительным технику
мом, Талицким народным 
театром, совхозом «Щепкун- 
ский» Сысертского района, 
со 120-й средней школой и 
Мало-Истокским детским 
домом № 9.

Театр драмы приглашает 
на свои спектакли сверд
ловских домостроителей.

И. ШАРЫМОВА, 
зав. лит. частью театра. 
На снимке: сцена из 

спектакля А. Дударева 
«Рядовые».

Фото В. Борисова.

В честь
Дня учителя

В честь Дня учителя, 
который отмечался 5 ок
тября, Почетными грамо
тами, благодарностями и 
премиями отмечена боль
шая группа воспитателей- 
педагогов деттжих до
школьных учреждений 
нашего комбината.

Среди них 3. А. Тро
шина, Л. В. Фадеева, 
С. В. Романова (д/к 
№ 195), И. Ф. Корань, 
Р. Г. Паршакова, Н. В. 
Мартьянова (д/к № 406), 
А. Н. Коробейникова, 
Г. И. Устинова, Н. Я. 
Русакова (д/к № 516), 
Т. И. Жидких, Л В. Кос
тарева, Г. И. Максимова 
(д/к № 536), Ю. Ф. Мел- 
козерова, Т. И. Богдано
ва, Г. В. Анисимова, Г. В. 
Нохрнна (д/к Хе 575).

Всего приказом по 
комбинату поощрено 37 
работников детских уч
реждений ДСК.

* Подписка-87
Любителям 
спорта

Путь, пройденный «Совет
ским спортом»,— это путь 
всего советского спорта, его 
биография на страницах 
газеты. Газета стала доб
рым помощником советских 
людей в борьбе за здоро
вый образ жизни. На стра
ницах «Советского спорта» 
публикуются советы спе
циалистов, рассказы о том, 
как занятия физкультурой и 
спортом помогают укрепить 
здоровье, продлить творче
ское долголетие. Газета 
большое внимание уделяет 
освещению спортивных со
бытий Свердловской обла
сти. Ни одно крупное со
ревнование в нашей стране 
и за рубежом не остается 
вне поля зрения «Совет
ского спорта».

8 новом году газета про
должит печатать «Повесть о 
спорте, написанную знаме
нитыми чемпионами». Ве
дущие атлеты страны вы
ступят с воспоминаниями в 
полюбившихся читателям 
«Уроках жизни». «Пять во
просов — телеграммой» — 
так будет называться новая 
рубрика, которая займет 
свое место в газете в но- м 
вом году. Отличился спорт- 
смен, выиграл крупные со
ревнования — читатель те
леграммой присылает во
просы, на которые ответит 
чемпион.

Издания
для молодежи

Хорошо поработали упол
номоченные по подписке в 
СУ-15, почти в два раза 
перекрыты предварительно 
намеченные объемы. Непло
хо идет поди иен а я ка мпани я 
в комсомольских организа
циях СУ-1, СУ-13, СУ-27.
В оставшиеся дни необхо
димо активизировать рабо
ту в СУ-29, на заводе 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, в УПТК.

К сожалению, есть у нас 
и такие комсомольские ор
ганизации, где к молодеж
ной прессе относятся, как 
говорится, с прохладцей. 
Это завод КПД, СУ-7, 
С У-20 управление ДСК, 
СУ-28, СУ-34. Что же
будут читать в 1987 году 
комсомольцы этих подраз 
делений?

С. ТОМИЛОВА, 
зав. сектором учета 

комитета ВЛКСМ 
комбината.
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